

Compte rendu de la réunion de l'ADERR du jeudi 25 septembre 2014

Ordre du jour :

Présentation du bilan comptable de l'année 2013/2014, présentation des projets pour l'année 2014/2015, élaboration d'un planning d'action, questions diverses.

Personnes présentes :

Le bureau de l'ADERR : La présidente (Christelle Delucinge), la vice-secrétaire (Mireille Martin), la trésorière (Mélina Morel), la vice-trésorière (Audrey André). Est excusée la secrétaire (Marion Tritta).

En plus du bureau, nous avons pu constaté la présence de personnes qui ont été actives à nos côtés l'année dernière ainsi que de nouveaux visages.

Nous étions une petite vingtaine en tout.

Bilan N-1 :

Dotation aux écoles : environs 2000 €

Les bénéfices des actions de l'année permettent de pouvoir donner une dotation en maternelle dès cette rentrée (500 €).

Le bilan est plutôt positif, moins de dépenses et autant de recettes.

Projets mis en place :

Les produits photos sont en cours de démarrage. La photo est prévue pour le 10 octobre. L'affichage des index (photo des enfants) se fera la semaine suivante (avant les vacances scolaires) en maternelle. Fin des commandes le vendredi 14/11. Retour des photos le mercredi 10/12. Nous aurons besoin de parents pour faire la mise en sachet des photos. Une famille souhaitait que son enfant soit prise en photo avec ses copains de crèche. Suite à une concertation auprès de chaque personne présente, il a été décidé de ne pas donner de suite favorable à sa requête sachant que la journée de prise de photo est déjà bien dense et qu'il paraît difficile de boucler la séance photo en une seule journée, si de telles demandes étaient accordées.

Projets à venir :

Ventes de gâteaux/boissons :

Faut-il garder cette action, vu le départ échelonné des enfants ? Il nous a paru important de maintenir ce moment convivial entre nos enfants, et de conserver cette rentrée financière pour les écoles. Il a été évoqué de faire une vente de sucré/salé à partir de 16h pour plus de cohérence vis à vis des enfants qui auront goûter durant le temps périscolaire. Un doodle sera mis en place avec 2 dates au choix et 4 créneaux horaires 16h, 16h30, 17h, 17h30. Les ventes se feront toujours avant chaque vacances scolaires. Evocation de faire un test de vente de salé le mercredi à 11h45.

Vide grenier :

Un vide grenier permet une rentrée financière importante à moindre frais et est ouvert à tous. Cela demande beaucoup d'organisation et du volontariat pour que cette action soit

menée à bien. Il faut faire des démarches auprès de la ville de St Martin d'Hères. Le vide grenier de l'école de Condorcet rapporte environ 700€ de bénéfices. Les premières années seront sûrement moins bonnes le temps de se faire connaître.

Problème soulevé : le stationnement des exposants et des visiteurs. Possibilité de faire appel au club de rugby pour la réalisation de la brocante, à suivre...

La date : en mars le temps est souvent très clément et il y a peu de concurrence...

Kermesses :

Pour la maternelle, tout fonctionne bien, on ne change rien. Lots : élastiques rainbow loom, scoobidou, plus livres/CD.

Pour l'élémentaire, il faut penser une autre formule. Jeux en bois (voir avec ludothèque), structure gonflable évoquée mais rejetée (trop de risque de conflits), ... Il faut également envisager de réaliser cette kermesse un samedi afin de faire une restauration salée.

Une réunion sera nécessaire en début d'année 2015 pour faire le point sur cette kermesse.

Demande de subvention auprès de la mairie :

Je souhaitais faire une demande à la mairie pour nous aider à faire un vrai espace détente pour le temps de périscolaire dédié à cela (achat de pouf, livres...)

Depuis, j'ai vu des représentantes de la mairie pour le périscolaire, et la mairie a prévu des budgets pour l'aménagement de cet espace détente.

Cadeau de Noël :

Actuellement les élémentaires ont une clémentine et 3 papillotes. Les maternelles ont des livres. Les bonnes clémentines sont dures à trouver à des prix raisonnables. Du coup, nous ne ferons plus de clémentines mais uniquement des papillotes en plus grand nombre. Pour la maternelle, nous ferons des pères Noël en chocolat (si le prix le permet) et pas de livres.

J'ai pris note des différentes demandes de carnaval, de concours de bonhomme de neige et autres, mais l'heure était bien avancée et les projets 2014 ont été prioritaires.

Les projets permettant de réaliser des bénéfices sont aussi prioritaire car il faut le rappeler mais l'ADERR est là pour soutenir financièrement les projets de nos écoles.

De plus, si nous avons du mal à recruter des bénévoles pour ces actions, nous ne pourrons pas les assurer.

En conclusion :

Nous avons eu une réunion riche en présence et en idées. Je vous remercie pour l'intérêt que vous portez à cette association qui sans vous ne peut exister.